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令和４年度市之倉地域  地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年６月 1 0 日（金）  1 9： 0 0～  

【場  所】  市之倉公民館  

 

２  おもな意見  

①  千葉県松戸市の「すぐやる課」のようにハチの巣の駆除を行政でやって

もらえませんか。市民ファーストの理念が職員に足りないのではないで

すか。  

回答（市長）  

松戸市の事例については確認します。個人宅のハチの巣の駆除など、私

有地、私有財産の問題を税金を使って解決することは議論が分かれると

ころですが、困っている人に寄り添った対応をするよう再度職員に徹底

します。  

 

②  笠原の小中一貫校は誰がどのように進めていますか。どうして笠原地域

なのですか。  

回答（市長）  

もともと笠原地域は、幼保小中一貫教育を行っています。地元の皆さん

の合意のもと、すべて地元主導で進めています。  

 

③  通学路を大型車が通り抜けるため危険です。通行状況の調査をして通学

時間は大型車進入禁止にするなどご検討をお願いします。  

回答（市長）  

町内会や区長、 P T A など地域全体として要望してください。危険な場所が

市道であればすぐに対応します。県道であればお時間をいただくことをご

理解ください。  

 

④  シルバー人材センターの農園とふれあいサロン「ほっとふる」の運営に

ついて、会計報告を説明してください。  

回答（市長）  

説明責任を果たすようにシルバー人材センターに伝えます。  

 

回 覧  


